

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas rahmat dan karuniaNya yang telah diberikan kepada penulis sehingga skripsi yang berjudul **“Analisis Tingkat Literasi Sains pada Buku Teks Pelajaran Biologi dan Siswa Kelas XI Pada Materi Sistem Peredaran Darah di SMA Al Washliyah 1 Medan Tahun Pembelajaran 2018/2019”** dapat dikerjakan dengan baik.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu untuk menyelesaikan skripsi ini. Antara lain Bapak Dr.Hasruddin, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi dan dosen pembimbing akademik yang telah banyak membantu dan membimbing serta memberi arahan untuk penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si, Bapak Dirga Purnama,S.Pd., M.Pd, dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran yang sangat bermanfaat untuk penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak kepala sekolah yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di SMA Al Washliyah 1 Medan.

Ucapan terimakasih yang sangat istimewa untuk kedua orang tua tercinta, Ayahanda Wagino S.Pd dan Ibunda Annawati Tarigan S.Si yang selalu semangat memberikan doa dan dukungan materil. Dan buat seluruh keluarga yang selalu memberikan semangat dan doa untuk penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Abangda Ricky Pradwinata S.Si yang sudah banyak memberikan kontribusi dalam menyelesaikan skripsi ini, abangda M. Nur Muslim S.T., Juanda Harahap S.Pd., yang selalu memberikan motivasi untuk cepat menyelesaikan skripsi ini. Dan teman-teman seperjuangan kelas Biologi Pendidikan A 2015 terkhusus geng tulang rusuk idaman (Adha Madella Pohan, Dwi Rezekika, Fathur Rahmi, Fitriah Zetira Pasaribu, dan Nurul Nisma Sari) yang selalu memberikan semangat dan dukungan yang tiada hentinya. Serta kepada seluruh teman-teman Pendidikan Biologi 2015 yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua atas kebaikan dan kemurahan Bapak, Ibu, Saudara, Saudari dan teman-teman semuanya. Penulis menyadari banyaknya kekurangan dalam penulisan skripsi ini yang jauh dari kata sempurna. Karena itu penulis sangat mengharapkan kritikan dan saran yang konstruktif demi perbaikan di masa mendatang. Kiranya skripsi ini memberikan manfaat kepada para pembaca. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Juli 2019

Penulis,

Ayu Wulandari

NIM. 4151141010

THE
Character Building
UNIVERSITY